

Tierarztpraxis nach Brand wiedereröffnet

Sechs Wochen Zwangspause › Alle Tiere konnten gerettet werden

GINNHEIM – Am 30. Januar konnte Dr. Andrea Töpfer nach sechswöchiger Zwangspause ihre Tierarztpraxis in der Ginnheimer Füllerstraße 100 wiedereröffnen. Am 18. Dezember 2011 hatte ein Kellerbrand mit starker Rauchentwicklung alle Versorgungsleitungen lahmgelegt und das Wohnhaus mit Praxis unbewohn-

bar gemacht. Zum Glück wurde niemand ernstlich verletzt, denn zwei Stunden vor Ausbruch des Feuers hatte der letzte Besucher die Praxis verlassen. Auch die hauseigenen Tiere konnten alle in Sicherheit gebracht werden. Kater James gelang es aus eigener Kraft, durch das verrauchte Treppenhaus ins Freie zu flüchten. Katze Joy wurde von der Feuerwehr in einen Teppich eingewickelt und aus dem verrauchten Praxisaufenthaltsraum geborgen. Die drei Mohrenkopfpapageien konnten ebenfalls aus ihren Volieren evakuiert werden.

Im Gegensatz zum Keller waren die Praxisräume zwar „nur“ rauchverschmutzt und konnten von einer Spezialfirma zügig gereinigt werden, aber die Neuinstallation von Gas, Strom, Wasser und Telefon dauerte durch die Feiertage länger als erwartet, sodass die Wiedereröffnung mehrfach verschoben wurde. Jetzt aber



Nach einem Kellerbrand seit kurzem wiedereröffnet: die Tierarztpraxis von Dr. Andrea Töpfer in Ginnheim. Foto: privat

können die Patienten in den frisch renovierten Räumen wieder wie gewohnt behandelt werden.

Die Praxisinhaberin, ihre Familie und die Mitarbeiter bedanken sich bei Allen für die geleistete Hilfe. „Wir waren sehr gerührt über so viel Anteilnahme“, sagt Andrea Töpfer.

hausen

ns! Kaufen wir!
riöse Abwicklung.

ERT!

179 Obertshausen
8 67 04